

Danksagung

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme und des Mitgeföhls beim Abschied von unserem lieben

Fritz Erich Junker

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Stähli für seine einföhlsamen Worte. Er verstand es, viele schöne Erinnerungen an Fritz in uns wachzurufen. Ein grosser Dank auch an die beiden Sangerinnen Ursula und Marie-Louise Tochev fur ihre ergreifenden Gesange und Peter von Bergen fur seine Lesungen.

Allen, die mit ihrer Teilnahme an der Feier, durch Briefe, Karten, trostende Worte oder Spenden fur Grabschmuck ihre Verbundenheit und ihr Mitgeföhls zum Ausdruck brachten, mochten wir ebenfalls herzlich danken.

Ein spezieller Dank gebuhrt auch dem Personal des Alters- und Pflegeheimes Lilienweg in Koniz fur die jahrelange liebevolle Betreuung und Pflege.

Koniz, im Februar 2016

Die Trauerfamilien